
 

       

 

 

ATTESTATION 
 

Pour faire valoir ce que de droit 

 

Cher Client, 

 

Notre société Vilmorin-Mikado apporte le plus grand soin à la fourniture de semences de la meilleure 

qualité possible. Notre objectif permanent est de satisfaire au mieux les demandes et les attentes de 

nos clients. C’est pourquoi Vilmorin-Mikado s’assure que ses fournisseurs ont mis en place un dispositif 

rigoureux de contrôle et de maîtrise de la qualité afin de garantir la fiabilité de notre filière non OGM.  

Ainsi, nous attestons que : 

▪ Toutes les variétés commercialisées par Vilmorin-Mikado entre le 1er juillet 2025 et le 30 juin 
2026 ont été sélectionnées sans utiliser de techniques de modification génétique pouvant 
potentiellement mener à des organismes génétiquement modifiés, conformément à la 
Directive 2001/18/CE du Parlement Européen et du Conseil.  
 

▪ Toutes les précautions nécessaires ont été prises afin de respecter les procédures de traçabilité 
et de contrôle à la fois chez Vilmorin-Mikado et chez ses fournisseurs. 
 

Nous vous remercions pour votre fidélité envers Vilmorin-Mikado et restons à votre disposition pour 

toute information complémentaire. 

   

Fait à La Ménitré le 01/07/2025 

 

 

 
          Rodolphe THIEBAUT    

  Head of Global Supply               

 

 

 



 

 

 

 

CERTIFICATE 
 

To whom it may concern 

 

Dear Customer, 

 

Our company Vilmorin-Mikado takes the utmost care to supply seeds of the highest possible quality. 

Our constant aim is to satisfy our customers' demands and expectations to the best of our ability. That's 

why Vilmorin-Mikado makes sure that our suppliers have set up rigorous quality control systems to 

guarantee the reliability of our non-GMO supply chain. 

 

We hereby certify that: 

- All the varieties sold by Vilmorin-Mikado between July 1st 2025 and June 30th 2026 have been bred 
without using any genetic modification techniques potentially leading to genetically modified 
organisms, in accordance with the European Directive n°2001/18 of the European Parliament and 
of the Council of the European Communities. 

- All necessary precautions have been taken to comply with Vilmorin-Mikado and its supplier's 
traceability and control procedures. 

 

We thank you for your loyalty to Vilmorin-Mikado and remain at your disposal for any further 

information. 

 

  Done in La Ménitré on 1/7/2025 

 

 

 
                    Rodolphe THIEBAUT    

  Head of Global Supply              

 

  


